

## DIDIER FONTAINE



Didier Fontaine begann seine Karriere 1987 im Bankensektor in Kanada und Brasilien in der Unternehmens- und Projektfinanzierung.

Er kam 1995 zu Schlumberger, zunächst als Head of Treasury Europa-Latein Amerika und danach in verschiedenen Finanzmanagementpositionen. Er übernahm 2002 die administrative und finanzielle Leitung von Faurecia Echappement und 2005 von Inergy Automotive. Zuletzt wechselte Didier Fontaine im Jahr 2009 zu Plastic Omnium als Executive Vice President für Verwaltung und Finanzen, wo er aktiv am Strukturwandel des Konzerns während der Automobilkrise beteiligt war, die zu einer signifikanten und nachhaltigen Verbesserung der finanziellen Ergebnisse führte. Im Jahr 2012 wurde Didier Fontaine zum Chief Financial Officer sowie Leiter Einkauf und IT bei Constellium ernannt, wo er Mitte 2013 den Börsengang an den Börsen in New York und Paris erfolgreich leitete. Ende 2016 wurde Didier Fontaine zum Verwaltungs- und Finanzdirektor bei Zodiac Aerospace ernannt, wo er auch die Bereiche IT und Recht betreute. Während seiner Tätigkeit bei Zodiac war Didier Fontaine federführend bei der Fusion mit Safran, bei der Reorganisation des Konzerns sowie bei der signifikanten Entschuldung des Unternehmens.

Didier Fontaine hat seinen Abschluss in Steuern und Finanzen an der Sciences Po Paris gemacht und besitzt einen Hochschulabschluss in Ökonometrie von der Universität von Lyon.

Didier Fontaine began his career in 1987 in the banking sector in Canada and Brazil in corporate and project finance.

He joined Schlumberger in 1995 first as Head of Treasury Europe-Latin America and then held various financial management positions. He took over the administrative and financial management of Faurecia Echappement in 2002 and Inergy Automotive in 2005. More recently in 2009, Didier Fontaine joined Plastic Omnium as Executive Vice President, Administration and Finance, where he participated actively in the transformation of the Group during the automobile crisis leading to a significant and sustainable improvement of the financial results. In 2012, Didier Fontaine was appointed as Chief Financial Officer and Head of Purchasing and IT at Constellium, where he successfully led its IPO on the New York and Paris stock exchanges in mid-2013. In late 2016, Didier Fontaine was appointed as Administrative and Financial Director at Zodiac Aerospace where it also oversaw IT and Legal. During his tenure at Zodiac, Didier Fontaine had a leading role in driving the merger with Safran, reorganizing the Group and in significant deleveraging the company.

Didier Fontaine graduated from Sciences Po Paris in Tax and Finance and holds a Higher Diploma in Econometrics from the University of Lyon.